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幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況	 正会員数	 39 名 本日の出席率	 100 ％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんばんは。今日は夜
の例会でクラブ総会になっており
ます。次年度の役員選出のお話が
木村会長エレクトより後程ござい
ます。宜しくお願いします。私の

年度が5カ月過ぎました。半分以上過ぎたかなと思っ
ていたら、まだ 5カ月でした。残り半分ありますの
で皆さんにご協力をいただきながら務めたいと思い
ますのでどうぞ宜しくお願いします。
◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・本日はクラブ総会です。次年度
の役員発表になりますのでどう
ぞ宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星行夫小委員長

 ・本日の出席率は 100 パーセント
です。
 ・スマイルには全会員から沢山の
浄財を本当にありがとうござい
ました。

◎友好クラブ渉外担当－鈴木修一郎会員
　25 日（月）に東京江戸川ロータリークラブさんへ
ご挨拶へ行って参りました。私と鈴木雅之会員でお
邪魔致しました。10 月に先方の岡本会員がご逝去さ
れたことをお聞きし、プライベートの形でご配慮し
ていただきました。2011 年に私が会長、鈴木雅之会
員が幹事の時に東京江戸川ロータリークラブさんか
ら約 50 万円の浄財をいただいた所から現在に至って
おります。以上ご報告申し上げます。

◎クラブ総会－木村博昌会長エレクト
　皆さん、こんばんは。クラブ総
会ということで皆さんにお配りし
たプリントをご覧下さい。こちら
のご承認をいただきたいと思いま
して発表させていただきます。役

員選出について 11 月 20 日の理事会でお配りし、現
理事の皆さんには承認をいただいております。少し
変更があったのは国際奉仕と社会奉仕を統合するこ
とです。渡邉公平パストガバナーと次年度ガバナー
補佐の嵐会員にご相談した結果、次年度会長がいう
なら良いでしょうということになりました。2025 －
26 年クラブ編成表（案）で会長は私木村、直前会長
蛭田剛会員、会長エレクト鈴木敏広会員、副会長高
橋伸安会員、幹事吉野嘉晃会員、副幹事赤津慎太郎
会員で赤津会員が入った以外は上にあがっています。
SAAは星行夫会員、職業奉仕は林毅彦会員、社会奉
仕国際奉仕は川口登志雄会員、青少年奉仕は高崎文
孝会員以上が案ですがいかがでしょうか。ご承認の
大きな拍手ありがとうございます。この体制で次年
度活動して参りたいと思います。
◎米山奨学生挨拶－金　桐楗さん

　東日本国際大学4年の金桐楗（キ
ム・ドンコン）と申します。夜の
例会は初めてなので緊張していま
す。今月はロータリーを通して学
友ナイト、青少年交流活動に参加

しました。高校生が韓国について文化、料理、韓国
語等についていろいろ質問してくれました。

クラブ総会（次期役員選出）
　　　　　　　18時より

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30）	 ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ	 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー財団月間です－

4つのテスト
　　　佐藤 政司 会員

親睦を深めた懇親会




